

## Perspectiva económica de México, favorable (El Financiero 11/04/11)

Perspectiva económica de México, favorable (El Financiero 11/04/11)(Jeanette Leyva / Víctor F. Piz - enviados) Lunes, 11 de abril de 2011 ACAPULCO, Gro., 10 de abril.- Actualmente, las economías emergentes están más sólidas y sanas que otros países, al tener déficit fiscales manejables y una proporción de la deuda pública con respecto al PIB en niveles adaptables de 35 a 40 por ciento. Europa está en proceso lento de recuperación. "Las economías desarrolladas que salen de la crisis con déficit altos, con deuda pública como participación del PIB a niveles históricos altos, en los próximos años tendrán que destinar recursos al saneamiento de las finanzas públicas y eso se resuelve estructuralmente con mayor crecimiento económico", explicó Javier Arrigunaga, director general de Grupo Financiero Banamex. Señaló que las perspectivas hacia delante de los países que han venido creciendo a ritmos más acelerados, los que están en economías emergentes, claramente son los casos de Latinoamérica y Asia, son favorables. Esto además se ve reflejado en la calidad crediticia de los países, ya que México y Brasil se encuentran en niveles cercanos a Francia, Chile es quizás más parecido al Reino Unido y naciones como España, Portugal o Grecia tienen en la actualidad un perfil de riesgo mayor. "Hay una mejor combinación de calidad de riesgo, perspectivas de crecimiento económico y de estructura de finanzas públicas", afirmó en entrevista con EL FINANCIERO. A diferencia de Estados Unidos, que actuó con prontitud para atender a su sector financiero, "enfrentó de manera muy rápida las pérdidas de la crisis y su sistema financiero se ajustó de inmediato, se reconocieron las pérdidas, se asumieron, en Europa fue un proceso más lento, con excepción del Reino Unido, por lo que las perspectivas de crecimiento económico son menos alentadoras para los siguientes años". En México, consideró, la perspectiva económica es favorable, pues Banamex estima que el país crecerá cerca de 4.8 por ciento en 2011.